



So gelangen Sie zu uns

Anreise mit dem Pkw

Von der A4 kommend: Am Autobahnkreuz Köln-West Abfahrt A1 Richtung Euskirchen/Koblenz, Abfahrt Frechen, links in die Dürener Straße Richtung Zentrum/Marsdorf, Hotel nach 4,5 km auf der linken Seite.

Von der A1 kommend: Autobahnkreuz Köln-West Abfahrt Frechen - aus Richtung Nord links, aus Richtung Euskirchen rechts - in die Dürener Straße Richtung Zentrum/Marsdorf, nach 4,5 km auf der linken Seite ist das Hotel.

Anreise mit der Bahn

Von Köln Hbf mit den U-Bahn-Linien 16 und 18 bis Neumarkt, umsteigen in Bus 136 (Hohenlind) bis Haltestelle Kitschburger Straße oder Straßenbahn 7 bis Haltestelle Dürener Straße/Gürtel. Die Haltestelle liegt 100 m vom Hotel entfernt.

Anreise mit dem Flugzeug

Vom Flughafen mit dem Auto: A59 Richtung Köln, Wechsel auf die A4 Richtung Aachen, am Autobahnkreuz Köln-West auf die A1, dann Abfahrt Frechen, links in die Dürener Straße Richtung Zentrum/ Marsdorf, nach 4,5 km auf der linken Seite.

Vom Flughafen mit der Bahn: Linie S13 zum Hauptbahnhof Köln (ca.16 Min.)

How to find us

Arrival by car

From motorway A4: At the junction Kreuz Köln-West exit the A1 in the direction of Euskirchen/Koblenz, exit Frechen, turn left into »Dürener Straße« in the direction of Köln Zentrum/Marsdorf, after 4,5 km the hotel is situated on the left.

From motorway A1: At the junction Kreuz Köln-West, exit Frechen, turn left from direction north, turn right from direction Euskirchen, into »Dürener Straße« in the direction of Köln Zentrum/Marsdorf, after 4,5 km the Hotel is situated on the left.

Arrival by train

From the main station take subway lines 16 or 18 to »Neumarkt«. At »Neumarkt« take bus No. 136 (direction Hohenlind) and get off at »Kitschburger Straße«. Or go by tram No. 7 and get off at »Dürener Straße/Gürtel«. The hotel is approx. 100 m away.

Arrival by plane

From the airport by car: Motorway A59, direction Köln (Cologne), change to motorway A4, direction Aachen. At the junction Kreuz Köln-West change to motorway A1, exit Frechen, turn left into »Dürener Straße« in the direction of Köln City Center/Marsdorf, after 4,5 km the hotel is situated on the left.

From the airport by train: Train S13 to Cologne main station (approx. 16 min.)



Leonardo Royal Hotel Köln - Am Stadtwald
Dürener Straße 287 | 50935 Köln | T: +49 (0)221 4676 0 | F: +49 (0)221 433765
info.royalkoeln@leonardo-hotels.com
www.leonardo-hotels.com